

Weiterer Ausbau der Gebäude und Beginn der Arbeiten an den Außenanlagen

Beim Gebäude A, ehemalige Hauptschule, wurde in der zurückliegenden Woche der Außenputz bis auf den Anschluss im Sockelbereich fertiggestellt, damit auch hier das Fassadengerüst abgebaut werden kann.

Im Erdgeschoss wird der Zementestrich eingebaut und der Fliesenleger hat mit den Wandfliesen im Obergeschoss begonnen.



Im Gebäude B, Grundschule, wurden im Obergeschoss und im Erdgeschoss die vorbereitete Abhängung in die Deckenplatten eingelegt. Alle Wände sind vom Maler fertig gestrichen. Nach den Malerarbeiten wurden die Türzargen gesetzt, diese werden nun vom Maler lackiert. Im Außenbereich wurde um das gesamte Gebäude ein Graben ausgehoben, um den erforderlichen Blitzschutz einzulegen. Vor dem Verfüllen des Grabens wird noch vom Gipser die Dämmung am Sockel ergänzt und verputzt.



Die Firma Dervishaj aus Heilbronn hat inzwischen auch die Arbeiten an den Außenanlagen aufgenommen. Im Schulhof wurde der alte und sehr marode Belag abgebrochen; für die Entwässerung wurden neue Rohrleitungen verlegt.

